



*Ilustre, Venerable y Antigua Hermandad Servita y
Cofradía de Nazarenos del Santo Entierro de Cristo en su
Misericordia y María Santísima de los Dolores en su Soledad*

(R.E.R.M.J. nº 2656-C, C.I.F. nº Q-2100116-Y)

C/ Fernández Gutiérrez nº 2. 21880- Paterna del Campo (Huelva).

Teléfono 959 428216 661 713710

José Guzmán Vázquez, mayor de edad, con D.N.I. n:29.285.402-P, vecino de Paterna del Campo(Huelva), actuando en representación, en su calidad de Hermano Mayor de la **Ilustre, Venerable y Antigua Hermandad Servita y Cofradía de Nazarenos del Santo Entierro de Cristo y María Santísima de los Dolores en su Soledad**, establecida canónicamente en la Iglesia Parroquial de San Bartolomé Apóstol de esta localidad, inscrita en el Registro de Entidades Religiosas del Ministerio de Justicia con el número 2.656-SE/C, con N.I.F. núm.Q-2100116-1, con domicilio social a efectos de notificaciones en Paterna del Campo, Provincia de Huelva, en Calle Fernández Gutiérrez, n2, teléfono 959-428216, tiene del honor de,

EXPONER

Que en la reunión del Cabildo de Oficiales, celebrada el pasado 2 de Diciembre del actual, se acordó adherirse a la petición formulada por la Cofradía de Nuestra Señora de las Angustias de Vélez-Málaga (Málaga) de Coronación Canónica de su Sagrada Titular.

La devoción popular a María Santísima de las Angustias, desde la más remota antigüedad en todas las ciudades y poblaciones de nuestra geografía nacional es de especial relevancia, y concretamente en esta ciudad de Vélez-Málaga, cuyos cultos y veneración transmitidos de generación en generación, quedan reflejados a lo largo de los tiempos en todos los actos, estaciones de penitencia, y en el día a día, no solo de las gentes de Vélez-Málaga sino también de las que proceden de otras poblaciones.

Dada la relación fraterna entre nuestras corporaciones, hacemos como nuestra dicha adhesión y esperamos, una vez concluidos los trámites para dicha coronación, poder disfrutar en su momento de la misma, junto a los hermanos cofrades de esta bella ciudad de Vélez-Málaga.

En la confianza que así será, reciba en mi nombre y en el de todos los miembros de la Hermandad, un cordial saludo.

Paterna del Campo, a 9 de Diciembre de 2.005.

Excmo. y Rvdmo. Sr.D. Antonio Dorado Soto.
Obispo de Málaga.-

